

# *Si le mécontentement persiste, ce qui a été fait est insuffisant*



Photo : José Manuel Correa Armas

La Havane, 31 mai (RHC) Bien que les statistiques des quatre premiers mois de 2024 montrent une performance supérieure en termes de collecte d'impôts, de respect de la campagne de déclaration et de paiement des impôts et de contrôle fiscal, il existe encore de nombreux cas d'évasion fiscale qui doivent être identifiés et traités de toute urgence, afin d'augmenter les recettes du budget de l'État, dont le principal bénéficiaire est le peuple.

La réunion du groupe de travail pour la prévention et la lutte contre les délits et les illégalités, dirigé par le membre du Bureau politique et Premier ministre, Manuel Marrero Cruz, a revêtu un intérêt particulier pour

cette question. Comme chaque mois, ce groupe s'est réuni au Palais de la Révolution et a relié, par vidéoconférence, les gouverneurs et le maire de la municipalité spéciale de l'Isla de la Juventud.

La directrice de l'Office national d'administration fiscale (ONAT), Mary Blanca Ortega Barredo, a indiqué qu'à la fin du mois d'avril, le chiffre de la collecte des revenus avait augmenté par rapport à la même période de l'année précédente, tandis que les revenus locaux, le budget central et le budget de la sécurité sociale avaient été dépassés.

En ce qui concerne la campagne de déclaration sous serment de l'impôt sur le revenu des personnes physiques, il a rappelé qu'elle s'est achevée avec un taux de discipline de 99,2 %, un résultat supérieur à celui de 2023 et le plus haut niveau de conformité de toutes les années.

En ce qui concerne le contrôle fiscal, il a indiqué qu'à la fin des quatre premiers mois de l'année 2024, environ 9 300 actions de contrôle avaient été réalisées et que des dettes de plus de 336 millions de pesos avaient été déterminées

De même, en cas d'indiscipline fiscale, d'autres sanctions ont été demandées, telles que le retrait de l'autorisation d'exercer l'activité et des fermetures temporaires et définitives d'établissements ; et au cours de l'année 2023 et à ce jour, 194 rapports de plaintes pour évasion fiscale ont été déposés.

Cela reflète sans aucun doute le travail réalisé, a reconnu le vice-premier ministre, Jorge Luis Perdomo Di-Lella, qui a insisté sur la nécessité de continuer à renforcer le travail de l'ONAT, car il s'agit d'une entité clé. Conformément à ces déclarations, le premier ministre a appelé à approfondir, surtout, l'efficacité du contrôle pour réduire la fraude et l'évasion fiscale.

Au cours de la journée, les résultats de la lutte contre la criminalité au mois d'avril ont également été analysés, montrant des tendances similaires dans la plupart des provinces.

Oui, il y a une lutte contre la criminalité, a déclaré le chef du gouvernement, mais il n'y a pas de progrès dans l'identification et l'élimination des causes et des conditions qui favorisent la prolifération de ces phénomènes.

« Il n'y a pas de confrontation administrative efficace dans les usines, les entrepôts, où, dans la plupart des cas, les problèmes naissent. Le mécontentement de la population persiste, ce qui montre que le travail est encore insuffisant. Il faut intensifier les actions, notamment préventives", a souligné M. Marrero Cruz.

La lutte contre la drogue et les activités illicites connexes en 2023 et au premier trimestre 2024 a également fait l'objet d'une analyse, d'où il ressort que Cuba, en fonction de l'évolution du fléau, a mis à jour et perfectionné ses mécanismes, selon le principe de la tolérance zéro.

Les réserves, a souligné le Premier ministre, résident dans l'intériorisation du fait qu'il s'agit du problème de tous. C'est pourquoi il est nécessaire de mobiliser chacun des facteurs de la communauté pour accroître le travail de prévention et susciter le rejet de ces comportements nocifs, en particulier chez les adolescents et les jeunes (Source : Présidence Cuba).



**Radio Habana Cuba**